

あかぐみ NEWS



運動会

6月2日は、天候に恵まれ、赤組の子ども達はかけっこや玉入れに元気に参加しました。

かけっこでは名前が呼ばれると大きな声で返事をし、ゴールまで走りました。

玉入れは、最初に子どもが投げ、その後保護者が投げました。

最後まで諦めず、玉を拾いかごへ投げる事が出来ました。

応援・ご参加ありがとうございました。



制作

今月は、絵画を描きました。運動会を思い出しながら、友達と一緒に描いていました。最後に黄緑の絵の具を塗り、先生に見立てました。

七つの作品は、色画用紙を折ったり、クレパスで彦星や織姫の顔を描いたりしてのりで貼りました。7月2日から教室の前に展示します。ぜひご覧下さい。



キッズダンス

赤組にて初めてのキッズダンスがありました。

知っている曲が流れると嬉しそうにしていました。

講師の方の話を聞いたり、踊りを真似したりしていました。

友達と楽しめながら
行う事が出来ました。



7月はこんなことをするよ

- ・ホール開き → 7月2日からホールが始めます。持ち物やホールカードの記入を忘れないでください。
- ・親子の集い → 7月19日に行います。一緒に遊んだり、給食を食べたりして楽しく過ごします。
- ・制作 → はさみで色紙を切ったり、絵の具で塗ったりしてひまわりを作ります。